



垂井こども園

令和8年1月26日

令和8年、子どもたちの笑顔と「あけましておめでとうございます！」の元気な挨拶で年が明けました。昨年は、ご家族や地域の皆様にたくさんのご理解とご協力をいただき、ありがとうございました。新年を迎え、新たな気持ちで子どもたちと楽しく、元気に過ごしていきたいと思います。本年もどうぞよろしくお願ひいたします。

初詣に行ったよ

八重垣神社



あけまして
おめでとうございます

どんな音が
するかな…



0～5歳児全園児が八重垣神社へ初詣に出掛けました。新年の挨拶をした後に「今年も元気に遊べますように」と手を合わせてお参りをしました。

大根を収穫したよ



子どもたちは、大きく育った大根の葉っぱの中を歩いて「この大根を抜こう」と決めると、一人で引っ張ったり友達と一緒に「うんとこしょどっこいしょ」と力を合わせて大根を引っ張り抜いたりしました。思っていたより立派な大根に「こんなに長いよ!」「重たい!」と歓声をあげて喜んでいました。家に持ち帰った大根は、どんな料理に変身したのかな。

雪遊びをしたよ



待ちに待った雪が積もり、子どもたちは雪の中へまっしぐら!友達や保育士と雪合戦をしたり、友達と力を合わせてかまくらや滑り台、雪だるまを作ったりしました。かまくらの中に入って喜ぶ年少児の様子を、かまくらを作った年長児がにこやかに見守る姿に心が温かくなり、異年齢児との関わりを嬉しく感じたひと時でした。